

Díaz-Canel félicite Lula da Silva pour sa victoire électorale



La Havane, 31 oct. (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, a félicité Luiz Inácio Lula da Silva, élu président du Brésil au second tour des élections dans le géant sud-américain.

"Cher frère Lula (@LulaOficial), je vous félicite au nom du gouvernement et du peuple cubains, qui célèbrent votre grande victoire en faveur de l'unité, de la paix et de l'intégration latino-américaine et caribéenne. Comptez toujours sur #Cuba", a écrit sur Twitter le dirigeant de la plus grande des Antilles.

Díaz-Canel a souligné qu'ils ont retardé sa victoire avec des méthodes atroces, mais qu'ils n'ont pas pu l'empêcher de gagner avec le vote du peuple.

Il a ajouté qu'avec sa victoire, la justice sociale reviendra.

"#LulaPresidente2022. #Cuba vous félicite, cher camarade. Ils ont retardé votre victoire par des méthodes atroces, mais ils n'ont pas pu vous empêcher de gagner avec le vote du peuple. LulaOficial est de retour, le ptbrasil est de retour, la justice sociale sera de retour."

Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez Parrilla, a également adressé ses félicitations à Lula da Silva et au peuple brésilien pour le triomphe obtenu.

Une victoire contre les injustices et pour la paix et l'unité, a-t-il ajouté.

Source ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/303507-diaz-canel-felicite-lula-da-silva-pour-sa-victoire-electorale>



Radio Habana Cuba